



## El menor debe saludar al mayor; el que está caminando debe saludar al que está sentado; y el grupo menor de personas debe saludar al más numeroso.

Abû Huraira, que Al-lah esté complacido con él, narró que el Profeta, que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, dijo: “El menor debe saludar al mayor; el que está caminando debe saludar al que está sentado; y el grupo menor de personas debe saludar al más numeroso”. Y en otra narración: “Y el que está montando un animal debe saludar al que está caminando”.

[Hadiz auténtico (sahih).] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El hadiz proporciona el orden adecuado que se debe seguir al momento del saludo. Menciona cuatro ejemplos: El primero, el menor debe saludar primero al mayor como forma de respeto. El segundo, el que está caminando debe saludar al que está sentado, ya que el que está caminando es quien va dirigiéndose a donde está la otra persona. El tercero, el grupo mayor tiene más derecho que el grupo menor, por tanto es mejor que este último salude primero. Y el cuarto, la persona que está montando un animal lleva la ventaja así es que es él quien da primero las saluciones, y eso es parte de agradecer a Al-lah por las bendiciones que le ha concedido.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5352>

